

Actualidad

## Presidente del Banco Agrario plantea democratizar parte del capital de la entidad

Según Francisco José Mejía, esta es una estrategia efectiva para blindar al banco de la politiquería. Además, se refirió a presuntos casos de fraude.



Banco Agrario. Foto: Colprensa

Presidente del Banco Agrario plantea democratizar parte del capital de la entidad  
00:00:00 00:16:38

23 1 1 1

La W | 19/08/2019 - (hace 10 horas)

En entrevista con La W, Francisco José Mejía, presidente del Banco Agrario, se refirió a las denuncias por presuntos fraudes que se presentaron en la entidad:

"Teníamos la sospecha de que pudo haber ocurrido un fraude masivo con otorgaciones de crédito con documentación falsa porque el índice tan elevado de la cartera vencida del Banco Agrario no reflejaba realmente el riesgo de la actividad agropecuaria".

Mejía contó que se identificaron los patrones y constataron que en varias regiones, sobretudo en el sur, **inescrupulosos estaban solicitando créditos con documentos falsos**, en muchas ocasiones con complicidad de funcionarios del banco.

"Se inventaban proyectos productivos inexistentes, presentaban los certificados de sana posesión de los predios. Nosotros les prestamos a los campesinos aun sin tener títulos de la propiedad, solo con un certificado de sana posesión que expide el presidente de la junta de acción comunal. Había un control muy deficiente", contó Mejía.

Además, informó que hasta ahora han denunciado 17 casos en diversas oficinas del país. **En total suman \$12.600 millones**.

Pese al déficit, el presidente Mejía aseguró que el **Banco Agrario goza de buena salud**.

### ¿Democratizar parte del capital del Banco Agrario?

Francisco José Mejía aseguró que "tristemente el banco había sido permeado por el clientelismo", por lo que durante la entrevista planteó la posibilidad de democratizar parte del capital del Banco Agrario.

"Cuando se democratiza el capital, se emiten acciones y se invita a un socio, el gobierno corporativo mejora mucho. **Se puede blindar el banco de la injerencia de la politiquería**", aseguró Mejía.

En ese sentido, el presidente del Banco Agrario fue enfático en decir **no se trate de vender la entidad**: "El Banco Agrario no va a renunciar a los pequeños productores. Es necesario que haya un banco estatal financiándolos".

Mejía aceptó ser partidario de que el Estado permita la entrada de privados al Banco Agrario con el fin de mejorar el gobierno corporativo.

Como ejemplo, Mejía mencionó a **Ecopetrol**: "El Estado invitó privados a entrar con el 10% del capital de **Ecopetrol**, se emitieron unas acciones y hoy es una empresa para mostrar. El Estado sigue siendo su mayor accionista".

Mejía aún no habló de porcentajes, pues es un tema que se decidirá en el futuro. **"Por ahora no está en el corto plazo, pero mañana podría ser el 10%.** El Gobierno nunca renunciará al Banco Agrario ni su función institucional", concluyó.

#Banco Agrario #Producción Agropecuaria #Agroindustria

### Comentarios

### TAMBIÉN EN LA WEB

¿Cuál era la esencia del Nuevo Liberalismo?  
(W Radio Colombia)

Viviane Morales explica situación de migrantes colombianos sin hogar en Sain...  
(W Radio Colombia)

Han sido tiempos muy difíciles por el desprestigio y el daño moral: Piedra Córdoba  
(W Radio Colombia)  
recomendado por @Outbrain | ▶

## Galán surgió junto con el Nuevo Liberalismo como un grito de esperanza: Rodrigo Lara

El senador Rodrigo Lara habló en La W sobre la conformación del Nuevo Liberalismo, encabezado por Luis Carlos Galán y Rodrigo Lara Bonilla, su padre.

El senador Rodrigo Lara. Foto: Colprensa

Galán surgió junto con el Nuevo Liberalismo como un grito de esperanza: Rodrigo Lara  
00:00:00 00:14:16



El senador Rodrigo Lara. Foto: Colprensa

Galán surgió junto con el Nuevo Liberalismo como un grito de esperanza: Rodrigo Lara  
00:00:00 00:14:16

2 0 1 1

La W | 19/08/2019 - (hace 11 horas)

Rodrigo Lara Restrepo, senador de Cambio Radical e hijo de Rodrigo Lara Bonilla, compartió en La W su visión del nuevo liberalismo y la importancia de Luis Carlos Galán para la política colombiana.

"Luis Carlos Galán marcó un momento de la historia política del país. **Surgió junto con el Nuevo Liberalismo como un grito de esperanza para millones de colombianos**", afirmó el senador Rodrigo Lara.

• **Le puede interesar: Juan Manuel Galán habla del legado de su padre, Luis Carlos Galán**

"Galán y el Nuevo Liberalismo surgen como una reacción a la crisis que ya empezaba a afectar y a agrietar al Partido Liberal a finales de los 70's y principios de los 80's", agregó.

Para Lara, este movimiento **"supo interpretar el hastio de los colombianos con los excesos del clientelismo y propios de la corrupción"**.

Pero no fue solo eso, Rodrigo Lara aseguró que "Luis Carlos Galán, el Nuevo Liberalismo, mi padre (Rodrigo Lara Bonilla) representaron un dique de contención a otro factor que vino a sumarse a la crisis de las costumbres políticas, que fue la **irrupción masiva del narcotráfico en la economía y la política**".

Para Rodrigo Lara, los sacrificios de Luis Carlos Galán y Rodrigo Lara Bonilla no fueron en vano, "significaron la expiación, la redención de un país que cometió errores, y ellos, en nombre de los colombianos, **corrigeron y enfrentaron el camino equivocado que estaba tomando el país, y eso les costó sus vidas**".

#Luis Carlos Galán #Partido Liberal #Rodrigo Lara Restrepo #Rodrigo Lara Bonilla

### Comentarios

### TAMBIÉN EN LA WEB

¿Cuál es la importancia de la visita de Ivanka Trump a Colombia?  
(W Radio Colombia)

Donald Trump calificó la economía estadounidense como la mejor del mundo  
(W Radio Colombia)

Nuevo Liberalismo encabezado por líderes sociales en Santa Marta  
(W Radio Colombia)  
recomendado por @Outbrain | ▶

## Viviane Morales explica situación de migrantes colombianos sin hogar en Sain Ouen, Francia

Recientemente, un grupo considerable de migrantes fue desalojado de una fábrica abandonada, propiedad de la Alcaldía, donde se habían instalado.

### Últimas Noticias

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [7pm-8pm]

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [6pm-7pm]

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [5pm-6pm]

### Últimas Noticias

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [7pm-8pm]

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [6pm-7pm]

La Hora Del Regreso del 16 de agosto [5pm-6pm]